



Ayuda humanitaria busca justificar una agresión, denuncia Venezuela

Por: [Wiliam Urquijo Pascual](#)

Globalizacion, 10 de febrero 2019

[Prensa Latina](#) 9 febrero, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Geopolítica](#), [Imperialismo](#),
[Militarización](#)

*El envío de ayuda humanitaria a través de la frontera con Colombia constituye hoy un «show» mediático dirigido a construir un **escenario de crisis** para justificar una **agresión militar**, denunció el presidente de **Venezuela**, Nicolás Maduro.*

Durante una rueda de prensa efectuada en el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo), el mandatario exigió el cese del bloqueo económico y la agresión financiera contra la nación sudamericana, al señalar que dichos planes de asistencia pretenden encubrir el robo de recursos al país por parte del gobierno de Estados Unidos.

Maduro aseveró que se tomarán acciones legales ante un escenario en el cual ingrese la denominada ayuda humanitaria a su territorio sin el consentimiento del gobierno constitucional.

En tal sentido, el jefe de Estado rechazó el guión planteado por Washington de conjunto con sectores de la oposición representados por el autoproclamado presidente interino Juan Guaidó, de pretender mostrar a Venezuela como una nación en dictadura que requiere asistencia inmediata.

La cuenta oficial en español en la red social Twitter del Departamento de Estado de Estados Unidos reflejó este viernes una visita del embajador de Washington en Bogotá, Kevin Whitaker, a un almacén en la ciudad de Cúcuta 'donde la asistencia de USAID (Agencia Internacional para el Desarrollo) está lista para ayudar al pueblo en Venezuela'.

'El cinismo en su máxima expresión', señaló el canciller venezolano, Jorge Arreaza, respecto a esa publicación, al recordar que 'el costo del bloqueo ilegal de EE.UU. contra la economía venezolana es de decenas de miles de millones de dólares'.

'Organizan un show barato e hipócrita al que se le notan todas las costuras de una provocación dentro del intento de golpe de Estado', añadió el titular de Relaciones Exteriores en la plataforma comunicacional.

En recientes declaraciones a la prensa, Arreaza informó que las agresiones de carácter económico por parte del gobierno norteamericano ocasionaron daños a Venezuela en el orden de los 35 mil millones de dólares.

El diplomático detalló que el bloqueo, sumado al ataque a las finanzas nacionales por factores internos y externos, agrava la situación económica, presentada ahora como crisis humanitaria.

Señaló que este supuesto caos funciona como estrategia para justificar una intervención

militar en el país con el respaldo de la oposición política, mientras la denominada ayuda humanitaria busca generar una provocación a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

De acuerdo con el investigador del portal Misión Verdad Bruno Sgarzini, la utilización de Guaidó como cubierta narrativa se dirige a ubicar la entrada de ayuda humanitaria como un punto clímax para quebrar la unión cívico-militar en Venezuela.

‘Los instrumentos de presión se ubican de menor a mayor en el reconocimiento de un gobierno paralelo, el desconocimiento del Estado, la aplicación de un embargo petrolero, el ofrecimiento de una amnistía general, y por último la entrada de la ayuda humanitaria’, explicó el experto.

El gobierno venezolano denunció en reiteradas ocasiones lo que llama un golpe de Estado en desarrollo promovido por Estados Unidos, al tratar de implantar un gobierno paralelo mediante el reconocimiento de un presidente interino, no electo por vías democráticas y constitucionales.

Maduro decidió romper relaciones diplomáticas con la administración de Donald Trump, cuya hostilidad hacia la nación sudamericana incluyó hasta la fecha el embargo de activos venezolanos, nuevas sanciones a la industria petrolera, llamadas a la sedición en las filas de FANB y amenazas de agresión militar.

Wiliam Urquijo Pascual

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Wiliam Urquijo Pascual](#), [Prensa Latina](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Wiliam Urquijo Pascual](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca